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Saint-Lô. Bertrand Deniaud, vice-président de la Région, à la
découverte du lycée Le Verrier 

Bertrand Deniaud, vice-président du Conseil Régional en charge des lycées, a découvert, ce vendredi 20 septembre 2019, le Lycée Le Verrier, à Saint-Lô, aux 
côtés d’Alain Cognet (à droite), le proviseur de l’établissement. Ouest-France

Vice-président du conseil régional chargé des lycées, Bertrand Deniaud a entrepris d’aller dans 
chacun des 145 lycées normands. Ce vendredi 20 septembre 2019, il s’est rendu à Le Verrier, à Saint-
Lô, avant de visiter, cet après-midi, Sivard-de-Beaulieu, à Carentan.

« Je suis ravi d’être aujourd’hui dans l’ancien lycée du footballeur Roger Lemerre », sourit Bertrand
Deniaud. Le vice-président du conseil régional de Normandie, en charge des lycées, a passé la matinée de 
ce vendredi 20 septembre 2019 au lycée Le Verrier, à Saint-Lô. « On sent un établissement qui vit, dans 
une ville qui vit, un secteur dynamique, souligne l’élu régional. J’ai pour objectif d’aller dans les 145 
lycées de Normandie. Cela me permet de rencontrer les agents, les enseignants, les élèves, de voir s’il 
y a des besoins, des demandes particulières et d’échanger. »

4 millions d’euros pour Le Verrier

Accompagné par les responsables de l’établissement scolaire mais aussi par des représentants de la Ville, de
la Région, de la Direction académique et des parents d’élèves, Bertrand Deniaud a découvert le lycée Le 
Verrier et ses caractéristiques. L’occasion d’évoquer les investissements réalisés par la Région : « 4 millions
d’euros sur environ trois ans », dont 2,5 millions alloués à des travaux déjà effectués, notamment la 
sécurisation de l’établissement (en 2018).



Bertrand Deniaud a visité les différentes salles de sciences du lycée Le Verrier. | OUEST-FRANCE

Plus d’un million d’euros iront à l’amélioration de l’accessibilité : une rampe sera installée à l’entrée du 
lycée, des espaces seront élargis pour « améliorer les flux de circulation », des travaux concerneront les 
lumières « pour un meilleur confort » de tous. Un ascenseur sera installé, « au niveau de la tour, précise 
Alain Cognet, proviseur. Les travaux ont débuté pour une livraison prévue à la rentrée 2020 ». Un 
autre ascenseur sera mis en place depuis le réfectoire à l’internat, dans le même délai.

En septembre 2020, les élèves devraient également profiter de la nouvelle salle d’arts plastiques 
(actuellement située dans un préfabriqué).

Un riche échange s’est déroulé entre le vice-président de la Région et des lycéens. | OUEST-FRANCE 

La rencontre de ce matin a également permis d’aborder le sujet de la réforme du lycée. Enseignants et 
parents ont fait part de leurs réserves et de leurs inquiétudes.

Après le lycée Le Verrier, Bertrand Deniaud est, ce vendredi après-midi, accueilli au lycée Sivard-de-
Beaulieu, à Carentan. Après le lycée Le Verrier, Bertrand Deniaud est, ce vendredi après-midi, accueilli au 
lycée Sivard-de-Beaulieu, à Carentan.
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